



統合有明中

完成めざして急ピッチ

統合有明中学校建築の第3期工事が急ピッチで進められています。

完成は、来年の2月末を予定していますが、すでに3階までのコンクリート打ち込みを終りました。いよいよ来春の新学期から新校舎で授業が開始されます。

第3期工事は、工費3千3百80万円で、普通教室5教室のほか、玄関、作法室、調理室、被服室などがつくれられます。(写真は順調に進む有明中)

郷土を良くする研究集会が各地地区ごとに行なわれ、十一月三十日には瓦会地区集会が瓦会分館で開かれ、各種団体の役員ら七〇名が集まって話し合いを行なった。

この集会は、毎年開かれているもので、生活に密着した具体的な問題について、平素学習をもとにして話し合いを進め、住民の生活の向上と高めようとするものです。

参加者は、分館役員、区長会、婦人会、青年団、農協、

明正選挙友の会員らで、開会主催者あいさつや方向づけのあと、三分の分科会に別れた。

分科会では、青少年の不良化防止、交通安全、道路の問題、農休日の実施などのテーマについて話し合いを約一時間行なった。話し合ったことがらは、全体会で発表され、十二時半に終った。

引き続き午後から、明正選挙友の会の総会が行なわれ、十時半に終った。

映画会とか話し合いがもたらされた。『正しい投票をしよう』など

五つの項目の申し合わせを行なった。総会は、各地地区ごとに行なわれ、町議会議員選挙が明るく正しく行なわれるよ

うPRも行なった。

なお、郷土を良くする研究集会の中央集会は、各地区で話し合った問題を持ちより、来年一月の中旬ごろ行なう予定です。



熱心に話し合い

(瓦会地区の分科会)

第8回

町民レクリエーション大会

楽しい一日を過ごす

消防ポンプ操法競技大会

連続、全種目に優勝

恒例の第八回町民レクリエーション大会が十一月十九日の日曜日、八郷公民館グランドで盛大に開かれた。

午前九時半、南中プラスパ

ーのマーチに合わせて入場

年一回、町民がいっしょに

なって楽しい一日を過ごす

というので、小・中学生、

青年団員、婦人会員、消防団員らが参加した。

午前九時半、南中プラスパ

ーのマーチに合わせて入場

年一回、町民がいっしょに

なって楽しい一日を過ごす

